

Presidente de Argentina presentará querrela contra quienes endeudaron al país



El presidente pidió evitar para siempre el endeudamiento asfixiante a partir de la toma de créditos irresponsables.

Buenos Aires, 1 mar (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, anunció que abrirá una querrela contra quienes endeudaron al país, en un discurso en el cual pidió evitar para siempre un endeudamiento asfixiante.

'Instruí para que formalmente se inicie una querrela criminal para determinar quiénes han sido los partícipes de la mayor administración fraudulenta y malversación de caudales que nuestra memoria recuerda', dijo en un discurso en la apertura del 139 ciclo de sesiones ordinarias del Congreso.

Seguido en vivo con pantallas gigantes en las afueras del Congreso y en un escenario atípico por la pandemia, el mandatario dejó sentado varios mensajes en su discurso y se refirió al caso de las vacunación, que se aplicó de manera privilegiada y le costó la renuncia al ministro de Salud, Ginés González García.

'Si se cometen errores, este presidente tiene la voluntad de corregirlos', señaló el gobernante, quien también centró parte de sus palabras al problema de la negociación sobre el monto tomado en deuda por el anterior Gobierno de Mauricio Macri con el Fondo Monetario Internacional.

Al respecto, señaló que es imperiosa la necesidad de no permitir nunca más que se genere un endeudamiento asfixiante a partir de la toma de créditos irresponsables y pidió a la oposición que realice un 'análisis introspectivo'.

En otro momento, Fernández refirió que su Gobierno no es infalible, pero advirtió a quienes lo bombardean sistemáticamente que no van a lograr sus objetivos.

'No llegué a la presidencia para ser sordo a las críticas bienintencionadas, como tampoco llegué para dejarme aturdir con críticas maliciosas que responden a intereses inconfesables de poderes económicos concentrados que buscan sembrar la fractura, la polarización y la discordia entre el pueblo, profundizando las heridas que como sociedad cargamos', enfatizó.

Y agregó: la pirotecnia verbal solo nos aturde y confunde. A lo largo de este año algunos sectores se han esforzado por generar incertidumbre y desánimo lanzando petardos cargados de falacias.

Tras manifestar que no dejará de trabajar para lograr una Argentina unida, señaló que no habrá campaña o presión que lo hagan claudicar en su empeño por otorgar racionalidad y sensatez al debate de los problemas argentinos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249210-presidente-de-argentina-presentara-querrela-contra-quienes-endeudaron-al-pais>



Radio Habana Cuba